

1. Name:

Maria Matos

2. Email:

3. Town *

West Haven

4. I am a: *

Please select at most 2

Parent

Childcare Provider

Early Childhood Educator

Community Organization

Employer

Advocate

Other

5. Type or paste your Testimony here: *

Buenas tardes, estoy muy agradecida por la oportunidad de expresar los problemas que he estado enfrentando:

- Care 4 Kids.

Las familias aplican a Care 4 Kids, porque ? Porque necesitan ayuda y las pasan a una lista de espera, de más de 7 meses, es muy larga la espera para todas las familias y los Proveedores. Cuando he hablado telefónicamente, he tenido de parte de Care 4 Kids, la siguiente respuesta: " los padres deben de hacerse cargo de los gastos del

Day Care, hasta que salgan de la lista de espera"... los padres no pueden pagar la tarifa completa, es por eso que llenan la solicitud de ayuda....como proveedor, he tenido que llegar a un acuerdo con los padres para ayudarlos a ellos y a mí, ya que necesito trabajar. Las familias que solicitan asistencia, lo hacen porque lo necesitan ¿Cómo se puede esperar que asuman la responsabilidad y paguen mientras están en lista de espera? necesitan trabajar para mantener a sus familias, para eso necesitan alguien que le atiendan a sus hijos, de lo contrario no pueden ir a trabajar, no trabajan, no comen.....Si tienen que esperar siete meses, ¿cómo alimentan a sus familias? ¿Cómo pueden pagar la factura completa? ¡Care 4 Kids necesita cambiar! Ayudar a las familias y apoyar a los proveedores que hacen el trabajo duro. Cuando las familias salen de la lista de espera, solo reciben la ayuda retroactiva por un par de semanas, para atrás, a pesar de que los niños recibieron nuestra asistencia todo el tiempo. Sería justo que los pagos retroactivos para los proveedores fueran más atrás que solo dos semanas, o que las familias salgan de la lista de espera más rápidamente. Tube una madre de 5 hijos, que estuvo esperando 8 meses, en la lista de espera, su hija pasó al Pre-School...yo recibiendo un mínimo.

Todo esto es por un futuro mejor para los niños y nuestra comunidad.

- Por que los pagos de DCF son tarde ??? Este año he asistido a un niño de DCF, en 2 oportunidades en vacaciones. La primera vez que asistió fue en las vacaciones del pasado Abril, se estaban demorando y demorando, por el pago, le reclamaba a la asistente y me decía: "que faltaba información en el invoice, luego que era porque tenían un programa, un sistema nuevo de computación, luego que no me tenían dentro del sistema" Pasó el tiempo, lograron ponerme en el sistema, me dijeron, "que bueno!! usted ahora hasta en el sistema, ya no va a haber problemas de demoras más en el futuro" La segunda vez que asistió fue en Agosto.

Y hoy estoy todavía esperando el pago por mis servicios del mes de Agosto, que se supone que una Proveedora deba hacer ?? Como paga los gastos de su negocio, la luz, el agua, el gas. Tengo que decirles también : "I'm Sorry voy a voy a averiguar, qué raro que esté pasando eso..." Yo, a la luz o el agua, no le puedo decir eso, porque me cortan los servicios, y si a otras cosas las pago tarde tengo recargo! Que estoy haciendo como Proveedora, pagando para poder trabajar? Eso no es justo!

Es otro sistema Del Estado que no está funcionando bien, yo ya hice mi trabajo, hace 4 meses y donde está mi paga ? y que reconocimiento hay?

Sólo tengo que esperar por un servicio hecho, donde luego me toca pagar TODO atrasado?

Eso es justo eso está correcto ? NO!

El sistema de pago de DCS para las Proveedoras de cuidado de niños en el hogar tiene que cambiar !!!

Todas las cosas suben, el costo de vida sube, por donde lo miras todo sube, y nosotros tenemos que estar esperando cuatro meses para que se nos pague un trabajo ya terminado? He hablado con otras colegas y he estado en la misma situación ellas.

Eso no funciona bien?

- Las ayudas, préstamos a la proveedoras, cómo fue la distribución del dinero que había ?

Los requisitos: mejoras para la seguridad o salud, ser de una ciudad desierto, tener cupos. Yo estoy en West Haven (ciudad desierto), necesitaba hacer una salida, tenía nueve cupos disponibles, elevé en tiempo y forma, la solicitud no tuve ninguna oportunidad, y otros recibieron hasta 2 ayudas y más... Por que ?